



Concours d'espagnol « El Campeonato »

publié le 10/06/2022 - mis à jour le 14/06/2022

Nous félicitons les 99 élèves hispanistes du collège Michelle Pallet qui ont participé au concours d'espagnol « El Campeonato ». Ce championnat visait à tester et évaluer les connaissances linguistiques et culturelles des élèves en espagnol. Les participants ont répondu à un questionnaire de niveau national contenant de nombreuses questions de compréhension écrite, lexique, grammaire, orthographe et de culture générale portant sur le monde hispanophone.

Un classement des candidats par niveaux (5ème, 4ème, 3ème) a été publié par l'organisme partenaire à échelle nationale, régionale, et au sein du collège. Tous les participants ont été récompensés pour leur participation et leur investissement dans ce projet en recevant un diplôme nominatif ainsi que plusieurs lots.

Nous félicitons particulièrement les grands gagnants de chaque niveau (Résultats dans les photos jointes)

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.